
  Comune di Padova
                   Settore Servizi Istituzionali 

V COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE DEL TERRITORIO, DELL'AMBIENTE E DELLE INFRASTRUTTURE

Urbanistica, Mobilità e Viabilità, Edilizia Privata, Edilizia Comunale e Residenziale, Lavori Pubblici, 
Infrastrutture e Manutenzioni, Arredo Urbano, Verde, Parchi e Agricoltura, Ambiente, Agenda 21, Acque 
Fluviali, Grande Padova e Città Metropolitana, Politichedel Territorio e Sviluppo Urbano Sostenibile, 
Accessibilità e Vita Indipendente, Programma Periferie Urbane, Progetto Arcella.

II COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE ECONOMICHE E COMUNICATIVE

Tributi e Polo Catastale, Attività Produttive e Commercio, S.U.A.P. - Sportello Unico Attività Produttive, 
Eventi, Urp,Rete Civica, Comunicazione e Relazioni Esterne, Marketing Territoriale, Programmi e Progetti 
Comunitari, Politiche per la Tutela del Consumatore, Patrimonio e Partecipazioni, Provveditorato

                                                  VI COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE PER LA PROMOZIONE DEI SERVIZI ALLA PERSONA

Sociale, politiche abitative, politiche familiari e a sostegno degli anziani, servizi demografici e cimiteriali, 
integrazione e inclusione sociale, immigrazione, sanità, salute, prevenzione e sicurezza, coesione sociale, 
politiche del lavoro e dell'occupazione, sussidarietà,volontariato e servizio civile.

Seduta del 30 maggio 2018

Verbale n. 13 della V Commissione
Verbale n. 14  della II Commissione
Verbale n.  3 della VI Commissione

L'anno 2018, il giorno 30 del mese di maggio alle ore 16.00, regolarmente convocata con lettera d'invito del  
Presidente della V Commissione consiliare Antonio Foresta, del Presidente della II Commissione consiliare 
Nereo Tiso e della Presidente della VI Commissione consiliare Anna Barzon, si è riunita presso la sede di 
Palazzo Moroni, nella Sala del Consiglio, la Commissione consiliare congiunta.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale, la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente V P PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
TISO Nereo Presidente II A BORILE Simone Capogruppo A
BARZON Anna Presidente VI AG GABELLI Giovanni Componente V AG
LUCIANI Alain V.Presidente V P BETTELLA Roberto Componente  V P

SACERDOTI Paolo Roberto
V.Presidente V

P
COLONNELLO 
Margherita

Componente VI
P

PELLIZZARI VANDA V.Presidente II P FERRO Stefano Componente II+VI A
PILLITTERI Simone V.Presidente II P CAPPELLINI Elena  Componente VI A
MARINELLO Roberto V.Presidente VI P RUFFINI Daniela Componente V+VI P
SODERO Vera V. Presidente VI P LONARDI Ubaldo Componente V+VI P
BERNO Gianni Capogruppo P SANGATI Marco Componente V P
RAMPAZZO Nicola Capogruppo A MENEGHINI Davide Componente II P

GIRALUCCI Silvia Capogruppo P MONETA Roberto Carlo Componente VIII P
BITONCI Massimo Capogruppo AG TURRIN Enrico Componente V P
MOSCO Eleonora Capogruppo P SCARSO Meri Componente VI P
CAVATTON Matteo Capogruppo P TARZIA Luigi Componente V P

Sono presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale: 

• l'Assessore ai Servizi Sociali Marta Nalin; 
• il Capo Settore  ai Servizi Sociali  dott. Fernando Schiavon;
• il Capo Settore Urbanistica  e SUAP Arch. Franco Fabris;

1



• l'arch.  Mauro Geron,  Responsabile  SUAP,  la  d.ssa Luisa Zugolaro A.S.  Settore  Urbanistica  e il  
Funzionario P.O. Settore Urbanistica Ing. Antonio Zotta.

Sono altresì presenti i Sigg.ri: 
• Uditori della V Commissione, Lorenzo Benvenuti, Giovanni Bettin, Luisa Calimani, Roberto Cruciato 

ed Enrico Schiavon;
• Uditori della II Commissione, Fabio Tonello, Anna Donghia, Amedeo Levorato, Enrico Cassini.

E' presente anche il Portavoce delle Associazioni per la V Commissione Alessandro Campioni.

Segretari presenti: Cristian Gabbatore, Claudio Belluco, Lucia Paganin.                 .

Segretario verbalizzante: Lucia Paganin

Alle  ore  16.12  il  Presidente  della  V  Commissione  consiliare,  Antonio  Foresta,  il  Presidente  della  II  
Commissione consiliare Nereo Tiso e il Vice Presidente della VI Commissione consiliare Roberto Marinello,  
constatata la presenza del numero legale, dichiarano aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

 Intervento in via del Commissario. Cambio di utilizzazione di alcune parti dell’immobile. Modifiche

             all’atto unilaterale d’obbligo;

 Varie ed eventuali.

Presidente 
Foresta

Saluta i presenti e introduce l’argomento posto all’ordine del giorno: "Intervento in via del  
Commissario.  Cambio  di  utilizzazione  di  alcune  parti  dell’immobile.  Modifiche  
all’atto unilaterale d’obbligo”.
Passa la parola all'Assessore per la spiegazione dell'argomento. 

Assessore 
Nalin

Saluta i presenti e ricostruisce a grandi linee l'iter: 
• nel  2010  c'è  stato  l'acquisto  dell'area  da  parte  della  Cooperativa  Sociale  Città 

So.la.re.; 
• nel  2015  è  stato  sottoscritto  un  atto  unilaterale  d'obbligo  con  assunzione 

dell'impegno a riservare 8 alloggi di ai Servizi Sociali;
• una delibera di Consiglio Comunale del 2016 ha approvato tutto questo;
• nel 2017  c'è stata una richiesta di variante a tale atto.

Le modifiche di cui oggi si discute riguardano il piano terra degli edifici: ci sono stati degli  
incontri con la proprietà per trovare la soluzione migliore; ad oggi la previsione è che vi sia 
una  sala riservata a favore del Comune per un minimo di 30 giorni all'anno e con una 
convenzione decennale il 10% dei posti con tariffa scontata di almeno il 50% sul listino dei 
servizi previsti all'interno del centro diurno, una sala per le Associazioni a canone ridotto al  
50%  di  Euro  1.500  mensili,  la  possibilità  di  usufruire  di  centocinquanta  prestazioni 
odontoiatriche all'anno per pazienti segnalati dal Settore Servizi Sociali del Comune.

Arch. Fabris Precisa che oggi viene presentato un progetto di sistemazione del piano terra e specificate 
le  attività,  è previsto  anche un leggero ampliamento del  volume per collegare con una 
specie di corridoio i due fabbricati sotto.
La destinazione è stata fatta con una modifica al P.R.G. approvato dal C.C. nel 2010. 
Quella porzione di ampliamento rimane dentro i limiti posti dal C.C.

Scarso Si parla di disponibilità del 10% su quanti posti?
Assessore 
Nalin

Risponde che l’idea è di una quarantina di posti ma il numero non è ancora definito.

Scarso Il centro diurno sarà un servizio socio-sanitario?
Ass. Nalin Risponde che anche questo si definirà in un momento successivo.
Luciani Chiede se la documentazione che è stata data ai Consiglieri sia aggiornata dal momento 

che in quella ricevuta si parla di convenzione quinquennale, non decennale.
Alle h. 16.25 entra il Consigliere Margherita Colonnello. 

Presidente 
Foresta

Risponde  che  i  tecnici  e  l’Assessore  sono  presenti  e  pertanto  possono  spiegare 
verbalmente  le modifiche apportate.

Pellizzari Propone si proceda alla fotocopiatura del documento modificato.
Sodero Propone sia sospesa per cinque minuti la seduta in modo da dare la possibilità di leggere la 

modifica.
Presidente 
Foresta

E’ favorevole alla sospensione.

La seduta riprende dopo cinque minuti.
Giralucci Nel documento si parla di canone ridotto si parla del 50% di 1.500 euro. Cosa si intende?  

Che prestazioni sanitarie sono quelle di cui si parla?
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Assessore 
Nalin

Risponde che si intende pari a 1.500 euro.

Sodero Il progetto prevede 92 appartamenti a canone concordato di cui 8 destinati alle emergenze 
abitative. Cosa è cambiato?

Assessore 
Nalin

Risponde che quelli riservati rimangono 8 ma gli appartamenti sono 84.

Mosco Cosa significa che il centro diurno è in fase di definizione?
Assessore 
Nalin

Significa che la proprietà non ha ancora concluso definitivamente l’accordo per il  centro 
diurno.

Luciani Chiede sia specificato in che tipologie di interventi consistono le 150 prestazioni sanitarie. 
Assessore 
Nalin

Risponde  che  il  centro  medico  ha  previsto  visite  odontoiatriche,  otturazioni,  pronto 
soccorso, RX e chirurgia estrattiva.

Luciani Quindi interesserà una ventina di pazienti in media?
Assessore 
Nalin

Risponde che nella versione precedente si indicava un numero di prestazioni per paziente 
ma, non potendo sapere di  quante prestazioni  un paziente  può avere bisogno,  è  stato 
indicato un numero di prestazioni unico che poi verrà gestito sulla base delle necessità dei 
singoli pazienti. 

Vice 
Presidente 
Marinello

Specifica che anche l’ANDI (Associazione Nazionale Dentisti Italiani) fa prestazioni a prezzi 
calmierati. Anche la Regione Veneto ha fatto un provvedimento per sostenere l'odontoiatria 
sociale come pure alcune associazioni di volontariato se ne occupano. 

Mosco
Chiede chi è il soggetto gestore. 

Assessore 
Nalin 

Risponde che è la Clinica Medica San Luca.

Presidente 
Foresta

Alle  ore  16,45  considerato  che  non  vi  sono  altre  richieste  di  intervento,  ringrazia  i 
partecipanti e chiude la seduta.

Il Vice Presidente della VI Commissione                                             Il Presidente della II Commissione
               Roberto Marinello                                                                                  Nereo Tiso

                                           
                                                          Il Presidente della V Commissione 
                                                                         Antonio Foresta

                       
Il segretario verbalizzante

Lucia Paganin 
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